

Optimierung von Haltung und Management der Absetzferkel

Die Absetzphase stellt für die Ferkel eine enorme psychische wie physiologische Belastung dar. Die schlagartige Veränderung des sozialen Umfelds, der Haltungsumgebung und der Futterzusammensetzung macht die Ferkel sehr anfällig für Erkrankungen und Entwicklungsstörungen. Deshalb ist es in dieser Phase besonders wichtig, als Tierhalter die Haltung den Ansprüchen der Ferkel anzupassen und Managementfehler zu vermeiden.

Das Merkblatt fasst die Erfahrungen aus einem dreijährigen Praxisprojekt und die Beobachtungen von Beratern zusammen.